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新年度のあいさつ

命を育む学びを 学長　松下　栄子

　新年度を迎え、新緑の輝くさわやかな季

節となりました。周囲を緑に囲まれた天辰の

丘にあるキャンパスは、色とりどりの花々が

春の風に揺れています。

　今年創立２０周年を迎える鹿児島純心女

子大学は、創立当初から、地元薩摩川内市

と密接な地域交流を進め、地域に愛され、地

域に根差した大学として今日に至っており

ます。

　さて、本学は、創立者江角ヤスが目指した

建学の精神に基づく女子教育を行い、今日

の社会に必要とされる人材を育成すべく努

力しています。本学に学ぶ学生一人ひとり

の個性と命が輝くために、カトリックの女子

大学ならではの特色ある女子教育に力を注

いでいます。　

　日野原重明先生が「今こそ女性の出番で

す。あなたの時間（いのち）を誰かのために」

と言っているように、本学での学びは、女性

としての在り方を通して、周りの人々の幸せ

に奉仕するという目的に向けられています。

私たちが持っているものはなんでしょうか。

　それは各自の時間、能力、才能、労力、優

しい心、微笑み、などであります。それらを他

者のために使うことによって、人の命を守

り、預かっているという責任感と使命感が育

っていくのだと思います。

　先に述べたように、本学では愛に満ちた

豊かな教養と高い専門性をそなえた女性、

すなわち＜命を育む知性と愛＞を一人ひと

りの学生のうちに育むために、必要な授業

科目を各学年のカリキュラムの中に多彩に

取り入れています。創立者江角ヤスが目指

した＜清く 優しく 力強く しかも賢い女性＞

となって社会に貢献するための道が本学で

は準備されています。

副学長就任あいさつ

光に遊ぶ緑がまぶしい 副学長　影浦　攻

　部屋のちょっとしたフランス窓を思わせ

る窓を開けると心地よい新鮮な空気のかす

かな流れを感じます。窓の外には遠くに山の

連なりがあり、視線を移すと学生たちの小さ

な車が色とりどりに並んでいるのが見えま

す。この開放感に溢れた空間が好きです。

今は桜の木が緑の葉を揺らし、桜の花に代

わりつつじがピンクや赤い花をつけている

のが目に入ります。また2階から1階に降り

るラセン状の階段脇にある細いはめ込み窓

に映る緑の小さな葉が薫風に揺れて光を反

射し、その陰影を楽しませてくれます。校内

を歩くと藤の花が白や紫の房を絡み込んだ

木の枝からちょっと顔をのぞかせています。

　前にいた学部長室がある３階のエレベ

ーター脇の窓の上部のガラスに鹿児島純

心女子大学の校章が刻まれており、そこを

通して入る光が校章を廊下に映し出してい

るのを見ながら一日が始まりました。このよ

うな学内で学生達が談笑しながら歩いてい

る風景は私にとって純心の魅力の一つで

す。そしてこれから始まる学生達の勉学へ

の一途な思いや努力もまたこの大学の魅力

です。

　この4月から副学長を務めております。こ

の大学に魅せられた思いを何らかの形に表

現して、この大学の発展に貢献できるように

努めてまいります。

楊 依璇さん（Yang,Yi-Hsuan）
文藻外語大学

賴  郁琪さん（Lai,Yu-Chi）
静宜大学

張 端文さん（Chang,Duan-Wen）
文藻外語大学

張  佳玲さん（Zhang,Jia-Ling）
静宜大学

張　雅　さん（Chang,Ya-Li）
静宜大学

蔡  孟家さん（Tsai,Meng-Chia）
静宜大学
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　私は、幼い頃から外国に興味があり、純大
の盛んな国際交流や校風にひかれて、入学
を決めました。体験入学のときに感じた先生
と学生の距離の近さも入学を決めた理由の
一つです。

　語学を学ぶ学科にいるので、積極的に留
学生や先生方と関わりを持ちながら過ごした
いです。いろんな人と交流を深め、充実した
4年間にしたいです。

中里  優華さん
（伊集院高等学校出身）

　こどもに関する資格がたくさん取れて、就
職率も高く、充実した大学生活を送ることが
出来ると思ったからです。

　1年生から、採用試験の対策や実習があっ
たり、将来役に立ちそうなサークルがたくさ
んあるので、積極的に参加して、楽しい4年
間にしたいです。

谷園  淳さん
（国分高等学校出身）

　看護師だけでなく保健師・助産師になるた
めの勉強もすることが出来、担任の先生がい
るということで、学校生活の不安等を相談す
ることが出来るので安心して大学生活を送
れると思ったからです。

　学校行事等で楽しい思い出をたくさん作
り、勉強を怠ることなく、4年間の学生生活を
皆で楽しみたいです。

西  佳奈子さん
（指宿高等学校出身）

　私の夢は、スポーツ栄養士として、選手の
サポートをし、チームの勝利に貢献すること
です。その夢を叶えるために、県内で唯一の
管理栄養士養成施設である純大で国家試験
合格を目標に勉学に励みたいと思い入学し
ました。

　管理栄養士として、大事なことはコミュニ
ケーション能力であると聞きます。先生方や
先輩方、共に励まし合う友人、地域の方々と
のつながりを大切に、充実した4年間を楽し
く送りたいと思います。

原田  百夏さん
（指宿高等学校出身）

A1

A2

A1

A2

A1

鹿児島純心女子大学に入学を決めた理由は？Q1

どのような学生生活を送りたいですか？Q2

A2

A1

A2

Welcome to Jund
ai

看護学科 健康栄養学科

国際人間学部

看護栄養学部

ことばと文化学
科 こども学科






